
Comarca Deportiva 

.^Cómo solventan el aspecto 
I nonómico? 

Medianle la aportación de 
os socios, taquillajes, sorteos, 
)ublicidad, etc. 

-Ahora de nuevo en Tercera 
labra mas interès por hacerse so-
io. 

-Se han producido bastantes 
iltas y existe un cierto interès 
lor parte de los aficionados lo-
fcales. 

-^Cuantos equipos tiene el 
Vlasnou en competición? 

i -Aparte del prinier equipo, 
:enemos dos juveniles, un infan-
:il, dos alevines, y tres benjami-
jies, lo que dan un total de cerca 
ide 200 jugadores. 

-E l Masnou es un club espe-
cial que no tiene empleades. 

-De hecho, si tenemos un 
empíeado, que hace de taquille-

'ro.pero todos los demàs trabajos 
los hacemos los miembros de la 
Junta Directiva. 

- ^Tienen subvención del 
Ay\iiitamiento? 

-S i , però no en la cantidad 
que el club desearía. 

- ^Quién es propietario de las 
nsísUciones? 

-E l Ayuntamiento que lo tie-
ne cuncedido en expropiación al 
Vlasnou por un período de 25 
afios. 

-Tenemos entendido que 
piensan hacer mejoras en las ins-
talaciones. 

- D e momento hay pe dida 
una subvención a la Diputación 
para cambiar el alumbrado del 
terreno de juego. 

- ^Cuàles van a ser las aspira-
ciones de salida del C.D. Mas-
nou? 

-Bueno, el Masnou es un 
equipo de características mas 
bien modestas cuyo deseo es el 
de hacer fú tbol y espectàculo 
para sus seguidores. Vamos a ser 
pnidentes y si conseguimos 
aguantar la categoria despues de 
la dvastica reestructuración que 
se llevarà a cabo para la tempora-
da 1986-87, nos sentiremos satis-
fechos, es decir, estar entre los 
diez primeros. 

- E l pasado ano, el Masnou' 
jugó el Tomeo del Granollers, 
^estarà presente el equipo valle-
sano este verano en el Tomeo 
del Masnou? 

- L o s tratos que se tuvieron a 
nivel de directivos y en ello em-
penaron su palabra ambas partes, 
fue de que asi seria. Por ello, es 
de esperar que el Granollers jue-
gue en nuestro Tomeo . 

Que serà buena piedra de to-
que para ambos conjuntos... 

M.B. 

JORDI ESCALE 
Goleadordel Masnou. 

Escalé, que Uegó al Masnou, 
procedente del Granollers, ha si-
do una de las piezas fundamenta-
les en el equipo para lograr el as-
censo de los costefíos. 

Sus 23 goles conseguidos, le 
hacen màximo goleador del equi-
po y uno de los mas destacados 
de Preferente. 

—^Satisfecho de tu campana 
en el Masnou? 

—He procurado cumpllr y lo 
que me ha satisfecho mas es el 
haber conseguido el ascenso a 
Tercera División. 

—^Cómo encontraste al Mas-
nou? 

—El Masnou es un club en el 
que existe un gran companeris-
mo entre jugadores y directivos, 
por lo que forzosamente me he 
encontrado bien, màxime ha-
biendo logrado nuestros propósi-
tos. 

— ̂ Cómo definirias el fútbol 
de este ano en Preferente? 

-Cons idero que al haber dos 
grupos en vez de uno, la catego-
ria de los equipos en lineas gene-
rales ha bajado bastante. Creo 
que los siete u ocho primeros de 
cada grupo son los que han des-
tacado. El resto bastante flojos. 

—El Masnou cambió de entre-
nador, ^cómo enjuiciarías esta 
circunstancia? 

- D e muy positiva y los resul-
' tados a la vista estan. 

—Sin embargo vuestra cam-
paila no fué muy regular que di-
gamos. 

—Considero que la plantilla 
era muy restringida y al lesionar-
se titulares, ello influyó de una 
forma decisiva en el rendimiento 
del conjunto. 

—Ya estais en Tercera, ^qué 
crees le falta al Masnou para ini-
ciar la campaiía con garantías? 

-Pr imeramente creo que fal-
tan tres o cuatro jugadores que 
ya estén curtidos en Tercera. 
Después una mentalización de lo 
que es esta categoria con prepa-
ración y sistemas de juego ade-
cuados a la misma, pues consi-
dero que entre la Preferente y la 
Tercera existe un gran abismo. 

—Dinos ^volverias al Grano-
Uers? 

- T e n g o compromiso con el 
Masnou y ello que me preguntas, 
de momento no cabe. Ahora 
bien, si te diré que con la actual 
junta directiva que tiene el Gra-
nollers lo veo imposible y como 
mi caso ya fue aireado lo sufi-
ciente en su momento no hay 
porque volver a incidir en ello. 
Sin embargo, si a mi se me dió 
la baja por asuntos personales, 
es una làstima que sigan hacien-
do lo mismo con otros jugado-
res en el momento presente. 

— ̂ Cómo enjuiciarías la cam-
pana del Granollers en este aiïo? 

- C o n la plantilla que tenian 
ha sido ilógica su clasificación y 
mucho me parece que en ello 
han influído puntos negativos al 
margen de lo meramente depor-
tivo. Continuo siendo socio del 
Granollers y como jugador que 
he sido durante varias tempora-
das aprecio al club, però ello no 
es óbice para que discrepe de la 
forma en que lo llevan los actua-
les directivos. 

—Sigamos con el Masnou, ^te 
sientes optimista ante la pròxima 
campana? 

—El Masnou no es un club 
que ficha "fenómenos" como 
otros, pero como que sus direc-
tivos tocan de pies en el suelo, 
estoy seguro que vamos a com-
pletar una gran cí^mpana en 
Tercera División. 
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